

Clicanoo.re, le journal de l'île de la Réunion, 18 novembre 2014

FAITS-DIVERS

La délinquance ne règne pas sur la Réunion

23 | Clicanoo.re | publié le 18 novembre 2014 | 05h50



Le Conseil départemental de prévention de la délinquance (CDPD) s'est réuni hier matin à la chambre de commerce et d'industrie de la Réunion (CCIR). Bilan : si l'île est loin d'être un coupe gorge au niveau national en se classe au-delà de la 60e place des départements en terme de délinquance, les violences augmentent tout de même et poussent les forces de l'ordre à maintenir le cap.